

Frage AM Kretschmer:

Sie hat eine Veranstaltung des Wissenschaftsladens Bonn zum Projekt „Grün statt grau in Gewerbegebieten“ besucht und wurde dadurch auf eine Veranstaltung zu nachhaltigen Gewerbegebieten am 19.10.17 in Recklinghausen aufmerksam. Besteht bei der Stadt Interesse an der Teilnahme?

Antwort:

Grundsätzlich ja, Fr. Kretschmer wird um Übersendung näherer Informationen dazu gebeten. Allerdings gibt es so viele interessante Fortbildungsangebote, dass nicht alle besucht werden können.

Frage AM Marx:

Bezüglich einer eventuellen Erweiterung des Naturschutzgebiets „An der Roisdorfer Hufebahn“ hatte der Rhein-Sieg-Kreis vorgeschlagen, die potentielle Erweiterungsfläche bei den Untersuchungen zum Landschaftsplan Alfter mituntersuchen zu lassen. Bei einer Nachfrage beim Kreis schien davon aber nichts bekannt zu sein. Er bittet um schriftliche Mitteilung zum Sachstand in der nächsten Sitzung des Umweltausschusses.

Antwort:

Im April 2017 hat der Kreis die Aufstellung des Landschaftsplans Alfter beschlossen. Der Auftrag zur Biotopkartierung sollte zunächst auch die potentielle Erweiterungsfläche in Bornheim mit umfassen. Ob der Auftrag für die Untersuchung des Bornheimer Bereichs inzwischen erteilt wurde, ist nicht bekannt. Im Vorfeld hatte der Kreis angefragt, ob die Stadt bereit wäre, die Mehrkosten zu tragen, was diese jedoch abgelehnt hat, da es sich eindeutig um eine Aufgabe in der Zuständigkeit des Kreises handelt. Die Verwaltung wird hierzu nachfragen und die erbetene Mitteilung für den nächsten Umweltausschuss erstellen.

Frage AM Marx:

Laut Presse hat der NABU Bonn Nisthilfen für Turmfalken in Obstplantagen aufgestellt. Kann dieses Projekt im Umweltausschuss vorgestellt werden?

Antwort von AV Dr. Kuhn:

Auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung des Umweltausschusses steht ohnehin die erneute Vorstellung der Naturschutzverbände. Bei dieser Gelegenheit wird der NABU sicherlich auch dieses Projekt vorstellen.